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◆お客様の紹介 

社会福祉法人 石川県聴覚障害者協会理事 兼 石川県聴覚障害者センター施設長  

藤平 淳一（ふじひら じゅんいち）様 

石川県手話通訳士会 手話通訳士 桶田 摩紀（おけだ まき）様 

2017～2018  受入交換留学生   エマ・ソーラさん 

 

◆会長挨拶 

皆さんこんばんは。今日は「ロータリー年度は何故７月から始まるのか」ということで、お話ししたいと思います。 

さて、ポールハリスの誕生日は1868年4月19日、シカゴロータリークラブの最初の会合は1905年2月23日、アメリカの会計年度は10月、アメリカ

の独立記念日は7月4日です。 

もし、日本でロータリーが発足していたら、最初の会合のあった2月が年度始まりになったのではないかと思います。 

実際は1910年8月に、国際ロータリークラブ連合会（ＲＩ）の第１回大会が開催され、それ以降8月開催が恒例となり、1912年8月の大会終了後、

理事会が翌年の大会に向け会計監査を会計士に依頼したところ、翌年6月30日までに済ませておくのが良いと提案されましたので、1913年4月に

開催された大会執行委員会の会合で、6月30日を会計年度の最終月としました。それ以来ロータリー年度は7月1日になったようです。 

 

◆幹事報告（川下 英和幹事） 

◎9/11 石川県立松任高等学校：第28回定期演奏会並びに第55回松任高等学校文化祭のご案内が届く 

◎9/14 金沢香林坊ロータリークラブ 会長 大樋長左衛門    30周年実行委員長  柴田史郎 

              ：金沢香林坊ロータリークラブ創立30周年記念事業のご案内が届く 

＜第3回理事役員会の報告＞ 

 ●審議事項 

   ・10月プログラムの確認を行い、承認されました。 

 ●協議事項 

   ・ロータリー財団への寄付について → 会長から地区に問い合わせ後、再度審議する予定 

   ・11月プログラムの確認 

   ・松任高校の職業体験学習について 

      高校の方から当クラブが窓口となって依頼を受け、当クラブから各会員に案内し、 

      その結果を松任高校側に連絡するというものであるという事を再確認しました。 

 

◆エマ報告（永瀬 喜子会員） 

こんばんは。エマも来て１ヶ月近くになり、少しづつ慣れてきたのではないかと思います。 

これをプログラムにするにあたって過去の色々なものを調べてやっていかなければならないと思いますので来週事務局に行って 

色々調べたいと思います。 

カウンセラーとしてですが、先週末に彼女が心臓がちょっとおかしいと言っている事を川下さんから聞きまして、武藤先生に診て 

もらいました。心電図をとりましたが特に問題はありませんでした。カナダにいた時もそういう事があったというので、今のところ 

慣れてないからじゃないかと思っております。診察料ですが、国民健康保険に入っているので全額返ってくるそうです。 

エマは明日までが２週間のトライアルのタイムテーブルなので、明日終わった時点で今後の授業が決まるという事になります。 

今までの２週間は、音楽や美術など色々見ながら１～３年生の授業を渡り歩く形でしたが、来週から数学や物理などを取り込んだ授業が 

始まります。次のカウンセラーのためにこういうものをきちんと記録して残しておかなければいけないと思っております。 

また色んな取り組みをやっていこうと思いますので何かあったらまたカウンセラーの私まで教えてください。よろしくお願い致します。 

 

 

 

 

mailto:info@hakusanishikawa-rc.jp


 

◆委員会報告 

織部 資子 親睦委員長：来週いよいよ観月例会です。出席の方は、会員、エマ、留学生を含めて 23名、ご夫人、ご家族の方が 9名となって 

おります。現在欠席になっている方でも 19日まで変更可能ですので、変更の方は事務局まで連絡を 

お願い致します。会場はＡＮＡクラウンプラザホテル金沢の 19階アストラルになります。例会も宴席もそちらの 

会場で行いますのでよろしくお願い致します。  

◆プログラム 卓話 

講師  社会福祉法人 石川県聴覚障害者協会理事 兼 石川県聴覚障害者センター施設長  

藤平 淳一（ふじひら じゅんいち）様 

演題  『 聴覚障害について 』 

※詳しくは当クラブホームページ活動記録でご視聴ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆出席報告 (木村 俊夫 委員長)  

●出席率：84.37 ％   ●出席者：27 名 / 36 名 

●出席補填：0 名    ●出席免除：2 名 

●メーキャップ：2 名 

 9/12：白山ロータリークラブ  山本 篤会員, 五十嵐 隆介会員 

 

◆ニコニコボックスの発表 (松田 和仁親睦委員) 

本日合計  6,000円    今年度累計 189,000円 

氏  名 メッセージ 

多田 茂 会長 藤平さん、桶田さん、卓話ありがとうございました。 

川下 英和 幹事 藤平様、桶田様、本日は卓話ありがとうございます。 

先週日曜日は町内会のバーベキュー大会でした。エマも私もその時に虫に刺され、今も手が痒いです。 

武藤 一彦 藤平さん、桶田さん、卓話ありがとうございました。障害がある人も無いと思われる人も、同じ人間として

公平な社会になると良いですね。エマさん、大丈夫です。 

野澤 誠治 藤平様、桶田様、本日は卓話ありがとうございました。 

エマ、元気に学校行っているみたいですね。なにより、なにより・・・。 

松田 和仁 藤平さん、桶田さん、卓話ありがとうございました。 

安田 晶一 早退します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


